

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:49

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 22 de Septiembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+Las bancadas mayoritarias de la Asamblea Nacional desaforaron al Ministro de Gobernación, Julio Pasquier, con setenta y dos votos a favor y ocho en contra. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente Bolaños manifestó que los transportistas incumplieron los acuerdos con el Gobierno y que en los próximos días dará a conocer una solución definitiva al sector transporte. **(100% Noticias)**

+En relación al fallo de convivencia familiar a favor de Arnoldo Alemán, el Presidente Bolaños, dijo desconocerlo, pero explicó que por la tarde se reunirá con el Procurador de Justicia y con el equipo legal que le instruirán que hacer al respecto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Orlando Tardencilla, fue miembro de la Comisión de Desafuero, anunció que no votará por ninguna desaforación por no estar de acuerdo con la selectividad con que se realizó la lista de los funcionarios a ser desaforados, por considerar que existen diputados y otras personas que no se incluyeron en los dictámenes. Asimismo, dijo que no estaba en la agenda del día del Parlamento la discusión de las desaforaciones. Señaló que al parecer hubo arreglo de última hora entre el FSLN y el PLC; El legislador cree que ambas bancadas quieren enviar un mensaje político con la discusión de una o dos desaforaciones. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado liberal Wilfredo Navarro manifestó que en la próxima semana estarán retomando el tema del CAFTA, porque eso es prioridad número uno de la bancada liberal. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Federación de Transporte de Carga anunció un paro de actividades a partir del lunes próximo, a fin de lograr que el Gobierno les ayude a enfrentar la crisis generada por el alza de los precios del combustible. Por su parte Antonio Betanco, presidente de FECATRONIC, dijo que están solicitándole al Gobierno la abolición del impuesto selectivo de consumo, para que el transporte siga existiendo en Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El abogado defensor de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, introdujo el día de hoy un recurso de exhibición personal en la Sala Penal II del TAM, a favor de su defendido, con el objetivo de que se nombre un juez ejecutor, para que se le retire la custodia del Sistema Penitenciario en la hacienda El Chile. Se espera que esta tarde salga esta resolución y se proceda a liberar a Alemán. Expresó que están dispuestos a acusar por desacato a la autoridad, por negligencia y otros delitos en contra del poder Ejecutivo, el Ministro de Gobernación y al Sistema Penitenciario. **(TV Noticias, Canal 2)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua